
 

Dernièrement, la Batuc’ Fanfar’ Brass-band du Groupe d’Amitié casseneuillois a 

tenu son Assemblée Générale devant de nombreux adhérents, de Séverine Besson 

Conseillère Départementale, et de Didier Lalanne représentant la municipalité. 

Avant de commencer la séance, une minute de silence fut demandée en Mémoire 

de René Bufferand disparut dernièrement et figure emblématique qui a assumé 40 

ans de direction musicale au sein du Groupe d’Amitié. Puis le président Jean Marie 

Bufferand fit le bilan moral de cette année d’anniversaire. Le président fait 

remarquer à l’assemblée, une multitude de prestations qui font la fierté des 

musiciens casseneuillois et par la même une reconnaissance du travail et du type 

de musique : identité propre à ce groupe casseneuillois un  mixage de batucada et 

de brass band dont fut à l’origine son président, qui  dernièrement ont emballé les 

parisiens et touristes étrangers. Le bilan financier de cette saison exceptionnelle 

dégage un excédant qui sera ventilé sur les dix prochaines années en attendant les 

festivités pour les 80 ans. Les musiciens casseneuillois vous invitent à leur prochain 

Loto du 14 octobre prochain et à leur vide grenier du Dimanche 18 novembre. En 

attendant ils animeront la corrida du pruneau le 20 octobre à Villeneuve sur lot. Ils 

prévoient de retourner pour la 4ème fois en juillet 2019 au Festival International de 

Samba à Coburg (Allemagne) et en août plus de 25 membres iront faire un périple 

aux USA pour le Mondial des Drum Corps (Musique universitaires) à Indianapolis 

suivi de New York, Washington, Chutes du Niagara. Une année qui s’annonce 

encore bien remplie s’accorde à dire un Président heureux 

http://www.ladepeche.fr/

